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会長挨拶

石井（和）君、内田君、遠藤君、大房君、岡君、杉山（隆）君、

田中君、宮沢君、山本（章）君、米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

28/34　　 　　82.35%　　　　　29/34　　 　　85.29%

24/34　　 　　70.59%　　　　　　　　  　　　　　　35名

司会：土屋　巧君　指揮：久保栄子君
幹事 山田定男君

幹事報告

本日よりクリスマス家族会の出席をとらせてい

ただきます。合わせて１月６日（金）の４クラブ合

同新年会の出欠もお願いします。この日は当クラ

ブがホストで開催するため、出席をお願いいたし

ます。

１．

12月22日　　兼子悦三君

12月27日　　矢岸貞夫君

入会記念日

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

この仕事に入ったきっかけは、中学生の頃親類の大

工さんへアルバイトに行き将来は、家を作る大工さ

んになろうと思ったそうです。高校で建築科に進み

建物を作るおもしろさが少しずつわかってきたそう

です。卒業後は、大工さんにならず熱海の設計事務

所に勤めたが、一番下で先輩達が沢山いる為なかな

か図面をひかせてもらえずに、事務所が熱海の繁華

街にあった為夜の勉強はかなり教わったそうです。

三年間勤めこれではいつまでたっても設計の仕事は

覚えられないと思い、知り合いが工務店を始めるので、

手伝ってもらいたいと言う話があり二人で始めたそ

うです。設計は、自分だけだったのでとにかく一生

懸命勉強し、そこで仕事を覚えたそうです。五年間

勤めたが、会社が解散したので昭和４９年に自宅の

場所でエムエス設計をはじめたそそうです。

３７年間やってきて、お客さんとのトラブルは１件

もなかった。お客様と建設会社とのトラブルが起き

そうな時は、良く話し合いお客様の側に立って考え

お客様身になってやってきたからだと思う。いくつ

かの建設会社と付き合ってきたが倒産する会社は、

まだ小さい会社の頃は、謙虚で接してくれるが、其

のうち大きくなってくると、お客様との対応が横柄

になりトラブルを起こし、初心を忘れてしまうから

だと思う。自分が３７年間やってこれたのは、従業

員に恵まれたからだと思う、とくに弟の専務に助け

られここまでやってこれたと思う。今社長を弟に譲

り会長でいるが、今でもお客様への考え方は変わら

ない。今趣味で社交ダンスをやっているが、ステッ

プが合わない時とかうまく踊れないとき、パートナ

鈴木啓司さん（三島市政策企画課）

前田耕作さん（三島市政策企画課）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録

本日は、鈴木政則君の職

業紹介をさせていただき

ます。

鈴木君は、エムエス建築

設計（株）で建物の設計・

監理の仕事をやっており

ます。

ーの責任にする。しかし、自分が反省出来る様な人

間になりたい。その様にすなおに自分が反省出来る

様になったら奥さんとパートナーを組みたいと言っ

ておりました。そして自宅の一角にダンス・スタジ

オを建てて、ボランティアでダンスの好きな人・習

いたい人に奥さんと二人で教えたいと言っておりま

した。

私は政則ちゃんとは２０歳の時からの付き合いです

ので約４０年以上の公私の付き合いですが、彼はこ

れと決めたらぶれないまじめな、がんこで不器用な

人ですが、なにが正しいか間違っているかが解って

いる友達です。彼の夢、ダンス・スタジオを作る夢

も必ず実現すると思います。期待しておりますので

ガンバッテ下さい。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から
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世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドル

のチャレンジ では、これまでに1億

8,500万ドルが集まっています。このチャ

レンジは、来年の6月30日まで展開される予

定ですが、募金活動は、ポリオが完全に撲滅され

るまで継続しなければなりません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力

の下、2月に、映画「コンビクション（Conv-

iction）」のチャリティ上映会を開催し、

2億ドルのチャレンジへ5万4,000ドルを

集めました。フレモント・ウォーム・スプリング

ス・サンライズ・ロータリー・クラブ（米国カリフ

ォルニア州）は、3月にファッションショーを開

催し、5万2,000ドルを寄付しました。また、

ポンディチェリ・コスモス・ロータリー・クラブ

（インド）の支援を受けた高校の3,000人の

生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施し、

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話

クラブ管理委員会
委員長　太田政人君

ロータリー財団月間

　本日はクラブ管理のクラブフォーラムです。フォ

ーラム、公開討論ということですので、小委員会の委

員長に事業報告でなくこの半年の感想をお話してい

ただきます、それに基づいて皆様の活発な意見、討論

をお願いします。

（SAA委員会）

与えられたことを精一杯やっている、行き届かない

ところがあるのではないか。気づいたところは遠慮

なく指摘してほしい。和気藹々としてやっている。喫

煙タイムも良く守られている。タクトを振るときは

自信を持ってやってほしい。例会中の私語もあまり

ない。

例会が始まればSAAが主導していく気構えで。

（プログラム委員会）

プログラムの変更もあったが着実に進行している。

同一委員会が連続して卓話を担当しないように注意

してください。

（出席委員会）

忙しい中またこの経済状況での例会出席有り難く思

っています。会長挨拶での会員の職業紹介を毎週楽

しみにしている。出席率向上のためメーキャップを

してください。

（親睦委員会）

今年度も次週のクリスマス家族会で半分終わろうと

しています、各親睦行事に対しての皆様のご協力を

ありがたく思います。

今年度の親睦活動委員会では7月15日の親睦例会（担

当服部委員）に始まり8月21日夏の家族会（担当岡副

委員長）そして次週のクリスマス家族会（担当小林委

員）また年明けの1月６日は四クラブ合同新年会です

が、今年度のホストは我がせせらぎ三島ロータリー

クラブとなっています、担当は米山委員にお願いし

ていますが、是非皆様のご協力をよろしくお願い致

します、3月18日春の家族会（担当内田委員）5月18日

の親睦例会（担当杉山隆委員）最後は6月29日のさよ

なら例会（担当土屋委員）の計7例会に時間を頂いて

いますがさきに発表させていただきました各担当者

の立案そして企画進行と年次目標に掲げさせていた

だきました、親睦活動委員会の行事を通して会員相

互の信頼を高めていく事が出来ているのではないか

と信じています。

以上、貴重なご意見をいただきました、今後のクラブ

運営の参考に致します。

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

委員会報告

卓話中山和雄君：次週のクリスマス家族会、小林委員が楽
しい会になる様に立案し企画進行をしていただきます。

私は本業の忘年会と重なった為、1時間ほど遅れますが、

岡副委員長がしっかりしてますから、よろしくお願い

します。

太田政人君：本日はクラブ管理のクラブフォーラムで

す。ご協力お願いします。

久保栄子君：本日、SAAの山本さんと石井和郎さんがお

休みなので、SAAOBの土屋さんにお助け願いました。土

屋さん、よろしくお願いします。

山田定男君：こんにちは。次週のクリスマス家族会楽

しみです。

スマイルボックス

委員会報告

ＩＴ化・ロータリー内広報委員会
委員長　中村　徹君

ロータリーの友11月号紹介　

１、Eクラブ、メークアップについて。

２、巻頭言、RI会長メッセージに必読ついて。

３、今月はロータリー財団月間です。特集としてグ

　　ローバル補助金を利用したフッ化物濾過装置に

　　ついての報告が記載されています。

４、ロータリー財団の「未来の夢計画」が2007年RI

　　理事会で取り上げられたのは小額プロジェクト

　　の増加が補助金を上回る経費と共に膨大な事務

　　量を生じ、あふれる書類に、人的対応が追いつ

　　かなくなった事がひとつの要因であるとしてい

　　ます。

５、新しい補助金のモデルは新地区補助金とグロー

　　バル補助金のみとした。詳しくは

　　www.rotary.org/ja/futurevision

　　に記載されています。

６、「ポリオプラス」は、これまで通りに運営が継

　　続します。国際問題研究のための「ロータリー

　　センター」も変更はない。

７、東日本震災復興基金日本委員会報告（2）では委

　　員長から個別の報告がなされています。それに

　　よると、2620地区からのプロジェクトの報告が

　　未だにない。ガバナー会から返却された2620地

　　区としての義援金の使い道は？

クラブフォーラム　クラブ管理


